

Vous demandez le baptème pour votre enfant.



Votre communauté paroissiale accueille cette demande avec joie.

Le baptême est une étape importante dans la vie d'un enfant : c'est un événement qui va marquer toute son existence d'homme et de chrétien. Une équipe prend du temps pour vous accompagner dans votre démarche et pour préparer la célébration. L'Église catholique ne reçoit aucune subvention pour assurer son fonctionnement.

Pour couvrir ses frais, la paroisse ne peut donccompter que sur votre participation.

Merci d'avance pour votre contribution.

Bapteme

combien et comment donner?

Votre offrande permettra à votre paroisse de faire face à ses tessoins mutiliriels. Le montant conseille pour notre diocèse est de Sit euros. Que ceux qui peuvent donner plus soient soildaires de ceux qui peuvent donner moies. Les versements sont à faire à l'ordre de la paroisse.

Quelle que soit votre participation, soyez-en vivement remerciés.